

HABILITAN CARRETERA. — La tropa está habilitando la carretera entre Colima y Suchitoto, dijo el Cnel. Leopoldo Antonio Hernández, co-mandante de la Primera Brigada de Infantería.

#### Operación Fénix Habilita Zona Agrícola de Guazapa

La operación Fénix, que el Ejército lleva a cabo en la zona de Guazapa, ha logrado desalojar de sus re-ductos a los terroristas y habilitar la rica zona agrícola de la ribera del Cerrón Grande, que se en-cuentra entre Colima y Su-

Así lo expresó ayer el nel. Leopoldo Antonio Hernández, Comandante de la Primera Brigada de Artillería (San Carlos), a periodistas nacionales y extranjeros que invitó a aquel

El militar y sus invitados -Favor pase a la página 42.

#### **Aumentan Robos y Asaltos** en Col. Ciudad Satélite

Los residentes de Ciudad de setecientas familias, atélite denunciaron a EL que se encuentran impoten-Satélite denunciaron a EL DIARIO DE HOY la ola de robos, asaltos y violaciones que está cometiendo desde hace días una banda de facinerosos que opera en esa zona, por lo que piden se in-tensifique la vigilancia po-

tes ante las fechorías que sufren. Cuentan que los la-drones llegan al descaro de robarse llantas, baterías y "rines" de los autos ubicados en las-cocheras, ya que los dueños de las casas, que

En el reparto viven más - Favor pase a la página 42.

## No Funciona Sistema de Seguridad en Asamblea

Aunque haya vigilancia de parte de agentes de la Policía Nacional en el Palacio Legislativo, no fun-ciona el sistema de seguridad para los diputados, ya que aver un desconocido se introdujo al despacho de un

directivo de la Asamblea.
Según se nos informa, es
la segunda vez que ocurre
una situación de estas, a una situación de estas, a pesar de que hay vigilancia en la entrada principal del edificio y allí los visitantes son identificados y registrados, medida que es extensiva a los diputados y periodistas.

También en la zona de es-tacionamiento los agentes hacen un registro minu-cioso en los vehículos de los diputados, para detectar si introducen armas de fuego.

Pero en el portón princi-pal se infiltran individuos sospechosos, posiblemente armados.

El desconocido en refe-rencia llegó ayer hasta el sexto piso, donde están las oficinas de los diputados del PCN, incluyendo el despacho del vicepresidente de la Asamblea, Lic. Hugo Ca-

Más de cien profesores neración equitativa, ya que de las siete dependencias conforman un personal técdel Instituto Salvadoreño nicamente capacitado, principalmente en el cam--Favor pase a la página 42.

# Gobierno es el Principal Negociador de la Gasolina

vador es el principal nego-ciante de los energéticos derivados del petróleo, ya que la CEL es el único importador de petróleo crudo al país, por ley", opina un

Agregó que "solamente durante 1985 el Gobierno percibió 213.399.000.00 colopercibió 213.399,000,00 colo-nes aproximadamente en concepto de impuesto a la industria petrolera y si so-unifica el tipo de cambio a 5 colones por un dólar, el Go-bierno percibirá el doble, o sea unos 500 millones de co-

lones".
"El negocio del petróleo
"El negocio del petróleo está propiamente en manos de CEL, quien compra el venezuela, nuestros proveedores, y luego lo revende a RASA, una refinería

privada; las ganancias por dichas operaciones van directamente al fondo general del Gobierno, a partir de 1984, dejándole un jugo-so porcentaje a CEL", a-claró nuestro informante.

No existen datos concretos sobre estas operaciones debido a que el Gobierno no publicaba ningún dato oficial, desde hace dos años Y nadie sabe el motivo de este silencio gubernamental, cuando ha dicho en varias oportunidades el Presi-

-Favor pase a la página 42.

### Confirman Viaie de Carter a México y Centro América

Carter, de 61 años de dad, programó el viaje como parte de un proyecto latinoamericano que realiza a través de su denomina-do Centro Carter, que se es-pecializa en la búsqueda de resoluciones a conflictos.

ATLANTA, Estados Unidos, enero (UPI). El ex la vocera del Centro Carpresidente Jimmy Carter ter, Brenda Creinghton Pitplanea realizar un viaje a México y Centroamérica el istos para anunciar su mes próximo, informó un agenda".

ches. "Pero aún no estamos listos para anunciar su agenda".

"Esta es una de las cosas que puedo hacer como ex presidente", dijo Carter. Después de la elección presidencial de 1976 Carter dijo que intentaba aprender establo para poder co der español para poder co-municarse con los vecinos Carter "viajará al área dos".

## Invitan a los Turistas a Fiestas de Sonsonate

SONSONATE.— El Co-mité de Festejos Candela-reños invita al turismo in-terno para que viste esta ciudad, durante las festivi-dades en honor a la Virgen de Candelaria, que se reali-zarán del 23 de enero al 3 de

zaran del 23 de enero al 3 de febrero. El presidente del comité, profesor Luis Felipe Aguilar, invita a visitar Sonsonate, que siempre

mantiene sus tradiciones religiosas; también agrega que el visitante aprovecha para disfrutar de un paseo marino en las playas de

este departamento.

El comité ha elaborado un programa de las fiestas, en el cual participarán to-dos los sectores, incluyendo el gremio de profesionales,

-Favor pase a la página 29

# Tablero Judicial

Está Próximo a Sentencia un Juicio de Peculado Contra Tesorero de San Marcos

La sentencia en un juicio de peculado contra Hugo Oswaldo Ramírez, de 27 años, ex tesorero de la Alcaldía de San Marcos, se conocerá en estos días, según se informó en el Juzgado 1º de Hacien-

dias, Seguii se informa en el dizgado 1º de Hacienda, donde se ventila la causa.

Ramírez —de acuerdo al informativo— es responsable de un faltante de 42 mil 80 colones 54 centavos, en efectivo, más 8 mil 496 colones 70 centavos en recibos de vialidad y tiquetes de mercado, con lo cual se hace un total de 50 mil 577 colones 24 centavos. centavos

Ramírez fue denunciado por el Concejo de San Marcos el 12 de febrero de 1985. En su defensa, Ramírez, que es reo presente, ha dicho que parte de ese dinero que le reclaman lo usó en un accidente que tuvo el alcalde, pero en el juiclo los concejales comprobaron que el alcalde

-Favor pase a la página 42.



esta zona agricola. Profesores del ISRI no Reciben Sueldo Adecuado

mamento decomisado a los terroristas por el

ejército. Con la Operación Fénix, se habilitará

del Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos afirman que no reciben salarios adecuados conforme su calidad de maestros especializados.

Los profesores han pre-sentado una petición a la Asamblea Legislativa para que ésta interceda, a fin de que sean reconsiderados sus salarios, con una remu-

- Favor pase a la página 42. Hordas Saquean Cafetales en el Volcán de S. Ana

Bandas organizadas es-tán movilizándose en ca-miones y pick ups para de-dicarse al saqueo de la poca cosecha de café to-davía pendiente de recolectarse, a ciencia y paciencia de las autoridades, denun-cia la Asociación Cafetale-ra de El Salvador.

El Dr. Francisco García Rossi, Presidente de la Asociación, dice que esto es grave pues ahora más que nunca nuestro país necesita exportar su café de mejor calidad para aprovechar los buenos precios ac-

Agrega que por la esca-sez de trabajo varios casez de trabajo varios ca-miones y pick ups trasla-dan a la gente a donde se está recolectando el café de media y estricta altura, se apoderan del grano y poste-riormente los llegan a traer, mientras las autori-dades se hacen las distimidades se hacen las disimuladas

ladas.
El Dr. García Rossi agrega que la gravedad del caso es que por el momento nos falta un 15 ó 20 por ciento de la recolección de nuestro mejor café, el cual es el

mejor cotizado en el mer-

cado internacional. Esto nos llevará a un estado de anarquía que agra-vará aún más nuestra si-tuación si se comienza a robar desde el inicio de la próxima cosecha, la cual producirá menos café. Esos casos se están dan-

do en los lugares de altura, sobre todo en el Volcán de Santa Ana que cuenta con una amplia red de calles.

presidente de la Asociación agrega que los cor--Favor pase a la página 23.

SEGUNDO ANIVERSARIO. — En las instalaciones del Centro de Entre-namiento Militar de la Fuerza Armada (CEMFA), con sede en La Unión, fue celebrado el Segundo Aniversario de Fundación de la entidad. La ceremonia fue presidida por el Comandante de la Tercera Zona Militar, Cnel. Miguel Antonio Méndez y el Teniente Coronel Joaquín Cerna Flo res, Comandante del CEMFA.

